
第1974回例会 2017年5月23日（火）(天候) 晴れ №41 

点鐘 

開会 

ロータリーソング：「それでこそロータリー」 

ゲスト・スピーカー なし 

ゲスト紹介 なし 

ビジター      なし 

バナー交換報告 

会食・懇談  

-会長報告-  

・先日開催されました、第3グループ合同親睦

会のカラオケ大会の報告です。団体戦は私と 

 村上会員及び水川会員の3名で全体の3位で

した。個人戦の鈴木利雄さんは審査員審査で

あり、良く解らない結果でした。 

・私事ですが、先日の免許の更新では痴呆症の

審査などいろいろ手続きを経て時間がかかり

ましたが、まだ更新していきます。 

・本日は梶浦さんの塩釜と補助金の卓話です。 

よろしくお願いします。 

-表彰＆特別挨拶-  なし 

-幹事報告- 

・前回の例会時に説明しましたように今年度の 

活動報告書作成依頼を事務局より展開してお 

 ります。委員長各位は5月末迄に事務局へご 

 提出して頂きますようお願いします。 

  6/20（火）のクラブ協議会にて発表して 

 頂きますのでご協力をお願い致します。 

・前回の例会時に卓話者 ICAの佐藤様の作成し 

た本を横田会員が回覧しておりましたが、ま 

だ戻ってきていない、とのことでしたのでお 

気づきの方は御連絡願います。  

（本の大きさ等は前回週報の卓話者紹介写真 

 をご参照願います。-IT・広報・会報委員会）

-委員会報告- 

・藤東会について  小柴会員 

・出席報告     狩野出席副委員長 

・スマイル報告   村木委員長 

・新会員の集い出席報告 

 竹澤禎浩会員、徳山秀秋会員、片倉昌幸会員 

-会員＆配偶者誕生日- 

会員誕生日 なし 

配偶者誕生日 なし 

-卓話-   

「木陰ベンチProj.の件と塩釜訪問について」 

 梶浦暁 クラブ社会奉仕委員長 

点鐘 

閉会 
出席報告 

例会月日 総員（名） 出席（名） 欠席（名） 出席率（％）  メークアップ（名） 修正出席率 

５月 ９日 ３３（３２） ２４    ８ ７７.４２   ７７.４２ 

５月２３日 ３３（３１） ２３ ９ ７４.１９   
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Bonne Chance



-スマイル-       

村木スマイル委員長 

【石田能治 会長】 

梶浦さん、本日の卓話よろしくお願い致します。 

【林葉之 幹事】 

梶浦会員、今日の卓話よろしくお願いします。今

後も社会奉仕活動、楽しみにしています。 

【山口俊明 会員】 

梶浦社会奉仕委員長、卓話よろしくお願いします。 

【吉田新一 会員】 

梶浦さん、本日の卓話楽しみにしておりました。

補助金事業申請時には柔軟な対応により、申請額

満額にて許可されました。ありがとうございまし

た。よろしくお願いします。 

【村木薫 会員】 

梶浦さん、本日の卓話、楽しみにしております。 

【大坪加寿子 会員】 

梶浦さん、本日の卓話を楽しみにしております。 

-委員会報告- 

藤東会について    小柴会員 

「6/20（火）昼間は、藤東会ゴルフコンペを開

催致します。夕方は、移動例会（クラブ協議会）

になっております。場所は芙蓉カントリークラブ

です。藤東会の参加費も安く設定しますので、会

員のみならず御友人などもお誘い頂ければ幸いで

す。御多忙中、よろしくお願いします。」 

-委員会報告- 

 出席報告       狩野出席副委員長 

-地区新会員の集いに参加して- 

竹澤会員 

徳山会員 

片倉会員 

皆さん共に金融関係支社長・支店長ですが、色々 

刺激を受けた御様子でした。おつかれさまでした。 

「原田先生の講演に感動しました。がんばります」 

「現場目線にたった奉仕というお話が印象的でした」 

「人生経験豊富な70代の方も新会員で参加さ・・・」 



卓話 

「花咲く木陰ベンチ」プロジェクト 

（2017-18年度地区補助金事業） 

地区補助金事業のセミナー受講後、山口会長エレ

クトと吉田次年度幹事と共に市役所担当部署と４

回打合せを行い、3月〆日までに申請書を地区へ提

出しました。 

5月 12日にガバナー事務所から審査会の結果、

当クラブのプロジェクトへの補助金支給が決定し

た連絡を頂きました。 

5月 16日（火）例会後夕方16:00から相澤ビ

ルにて地区補助金説明会に 3 人で出席し、説明会

後に打ち合わせを行い、今後のプロジェクトの進め

方を確認しました。 

また、同時に補助金管理口座を届け出るために湘南

信用金庫に専用口座を開設しました。 

         ・ 

 市役所新庁舎の落成式や当クラブの 2000 回記

念例会等と時期的に近いために進め方を 

常任委員長会を開催し、検討することにしました。 

           ・ 

プロジェクト概要 

 藤沢市が駅と新庁舎を結ぶメイン歩道の整備工

事（歩道の拡幅、階段設置等）を現在おこなってお

り、多くの市民の利用が見込まれます。しかしなが

らこの整備工事範囲にはベンチの設置計画があり

ません。新設予定の歩道橋のたもと、新設中の階段

を上がったすぐ先、この二つの動線の結線点に数人

で腰かけることのできる木陰を備えたベンチを設

置します。このように本質的に必要である場所に的 

確にストリートファニチャー（ベンチ等）を設

置することが大切です。 

 藤沢市街地に現在設置されているストリー

トファニチャーはそれぞれの設置者によって

目的や機能、色彩や形態がバラバラで相互の関

係や周辺環境全体に対する調和がとれていな

いものもあります、またその場に本質的に必要

であると明言できそうにないものもあります。

そこで、当クラブでは藤沢市と十分に協議し、

本質的に必要な場所を決定しました。また、最

近整備が進み完了した藤沢駅北口周辺のベン

チの色彩や形状との調和を図り統一感のある

ベンチを設置します。 

 ひいては、このプロジェクトを通して将来、

藤沢市がストリートファニチャーの整備にあ

たり藤沢型標準タイプの基本的な考え方をま

とめるきっかけ、また「キュンとする藤沢」に

相応しい都市デザイン調整に寄与するきっか

けとなるよう取り組みます。 

 また、国際ロータリー会長エレクト、イアン

H.S.ライズリー氏は環境保護と温暖化抑止が

極めて重要であることをロータリー国際協議

会で講演され、アースデイ（2018年 4月 22

日）までの期間に、各クラブで会員数と同じ数

の植樹をするよう呼びかけられました。私たち

はこのプロジェクトの一環である植樹を通じ

て、この地域に住む人だけでなく、地球そのも

のを救う責任がロータリーにはあると、私たち

会員があらためて気づく機会とします。 

協力団体 

藤沢市 都市整備部 藤沢駅周辺地区整備担当 

…ベンチと樹木の配置検討、樹種や材質・形

状・色彩の検討に伴う協議を行い、ロータリア

ンと藤沢市で都市デザイン調整を図りながら

将来の藤沢にとって規範となりうるストリー

トファニチャー整備に取り組みます。 

藤沢市 都市整備部 みどり保全課 

…緑の保全（定期的な落ち葉の清掃、樹木の剪

定、枯れ木となった場合の対応等）に関する管

理を御協力いただきます。 

         ・ 

① 「花咲く木陰ベンチ」プロジェクト 

② 塩釜東 RC友好クラブ締結式立会報告 

 梶浦暁 社会奉仕委員長 



会場：クリスタルホテル５Ｆ「ボンヌシャンス」

補助金支給決定通知 

塩釜東RCの大東RCとの友好クラブ締結立会の

報告（4/22（土）） 

 当クラブから、石田会長、山口会長エレクト、

田中繁会員、村上会員、吉田会員、私梶浦の６名

が塩釜東RC側立会人として参加しました。 

大東 RC側の立会人として、第3520地区台北

雙溪扶輪社（ﾀｲﾍﾟｲｽﾜﾝｼｰ RC）の方々がご家族と

共に参加されていました。 

 締結式の前に、午前中に佐藤塩竈市長表敬訪問

があり、その後タイペイスワンシーRC寄贈の「な

のはな丸」に乗り野々島へ渡り、菜の花プロジェ

クトを見学しました。 

 午後は塩竈神社へ参拝、拝観に行きました。 

友好クラブ締結式の後、集合写真、祝賀会でした。 

プロジェクター 写真抜粋 

なのはなプロジェクト見学 

塩釜東RC友好クラブ締結式 

締結式立会の模様は、藤沢東RC Webサイトの 

「ニュース」ページにも掲載しています。

会場：クリスタルホテル５Fボンヌシャンス 


